



HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN NOUVELLE-CALÉDONIE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouméa, le 30 juin 2020

OPÉRATION DU COMITÉ OPÉRATIONNEL TERRITORIAL ANTI-FRAUDE 148 CONTRÔLES RÉALISÉS

Dans le cadre du Comité Opérationnel Territorial Anti-Fraude (COTAF), et sur réquisition du procureur de la République, une opération de contrôle portant sur le secteur du BTP a eu lieu sur Dumbéa vendredi dernier. Les services de la gendarmerie nationale, de la direction territoriale de la police nationale, du Haut-commissariat, de la DTE et de la CAFAT ont réalisé 148 contrôles de salariés sur trois chantiers de construction.

Plusieurs infractions ont été relevées en matière de travail dissimulé. Des investigations complémentaires diligentées par les organismes de contrôle permettront de déterminer précisément le nombre d'infractions retenues.

**Contact presse
Cabinet du Haut-commissaire
Bureau de la communication interministérielle**

Tél : (+687) 26 64 02 - (+687) 77 71 93
Mél : communication@nouvelle-caledonie.gouv.fr
www.nouvelle-caledonie.gouv.fr

1, avenue du Maréchal Foch
98 800 Nouméa